



ホント? 知ってた? ひろしま豆知識

# へえ〜 投票

結果発表

2月10日(水)~14日(日)に開催された投票コンテストにおいて、  
 たくさんのシール投票、そして「へえ〜」をありがとうございました!  
 投票数ベスト5は以下のとおりです。

これからも、もっとたくさんの広島県の隠れた魅力をTAUで発見してください。

## 第1位 広島市からのへえ〜

日本で初めて「バウムクーヘン」が  
 焼かれた地は、広島市なんだって。

22票

日本でバウムクーヘンを普及させたカール・ユールハイムは、第一次世界大戦時に強制連行され、多くのドイツ人とともに広島県似島へ。その彼が1919年、広島物産陳列館(現在の原爆ドーム)で開かれた似島収容所捕虜製作品展覧会にバウムクーヘンを出品しました。樫の木を芯棒にし、手でまわしながら生地を掛けていくという手間と時間のかかる製法でしたが、ドイツ人としての誇りとお菓子への情熱を一層一層に込めて焼き上げました。それが日本人とバウムクーヘンの最初の出会いとされています。ユールハイムが似島の地に残したバウムクーヘンは今や全国に広が



## 第2位 東広島市からのへえ〜

なんとびっくり、東広島市には  
 ハート型の島があるんだって。

11票

瀬戸内面に面した東広島市安芸津町の国道185号線をドライブすると、見えてくる大芝島。その南にある無人島 小芝島は、この大芝島のある位置から見ると、ハートの形に見えるため「ハート島」として話題を集めています。干潮時には砂州も見えて綺麗なハートの形に見えます。そんな東広島市の冬といえば、やはり牡蠣。安芸津の牡蠣の特徴は小ぶりながら身が締まっていて、味が濃く、おいしさに定評があります。また牡蠣1粒をせんべい1枚に乗せた「まるごと牡蠣せんべい」(マルイチ商店)も、TAUの人気商品です。



## 第3位 タイ 江田島市からのへえ〜

江田島市の旧海軍兵学校は、世界  
 3大兵学校と称されていたんだって。

10票

江田島市の観光スポットとなっている「旧海軍兵学校」は、明治から昭和初期のころ、その規模ではイギリスの王立海軍兵学校、アメリカの合衆国海軍兵学校とともに、世界3大兵学校の一つとして称され、まさに当時の世界最高教育機関でした。現在は海上自衛隊第一術科学校や幹部候補生学校になっていますが、旧海軍兵学校時代の建物や資料1400点を見学することができます。



## 第3位 タイ 北広島町からのへえ〜

北広島町には「地球上でここだけ  
 にしかない木々」があるんだって。

10票

北広島町大朝に自生する「テングシデ」はイヌシデの一種で、幹が曲がりくねり、枝がしなだれるなどの特徴を持った珍しい木です。最近の調査で、この特有の形態は突然変異によって生じた変化であり、それが遺伝していることがわかりました。この珍しいテングシデが、大小100本以上群生しており、日本はもちろん世界を見ても、他に類を見ないことから「地球上でここしかない」と言われ、貴重な地域です。2000年に国の天然記念物に指定されました。



## 第5位 みよし 三次市からのへえ〜

三次市では「サメ」のことを  
 「ワニ」というんだって。

9票

「ワニ」と聞いてびっくりした人もいるかもしれませんが、三次など広島県北ではサメの肉を「ワニ」と呼んでいます。腐りにくいワニの身は、山間地域でも食べることができる貴重な魚として重宝されました。この地方特有の食材であるワニは料理店などで食べられるほか、スーパーにも並びます。柔らかな食感であっさりとした味が特徴です。刺身で食べるのが一般的ですが、炊き込みご飯や天ぷら、湯引きなどさまざまなワニ料理を楽しめます。



## その他のへえ〜はこちら!

三原市からの へえ〜	三原市に「おやつ」文化があるのは、 城下町のおかげなんだって。
福山市からの へえ〜	福山市はお正月などに食べる 「くわい」の生産が日本一なんだって。
廿日市市からの へえ〜	今年、宮島・厳島神社は世界遺産登録20周年。当時、世界遺産に登録された日は原爆ドーム(広島市)と同じ日なんだって。
安芸高田市からの へえ〜	神楽が盛んな安芸高田には、野球のように、 「神楽ドーム」や「神楽甲子園」があるんだって。
神石高原町からの へえ〜	神石高原町には、なんと 「紙ヒコーキ専用塔」があるんだって。